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　――産廃業界はどのよう
なところですか？
　環境保全に役立っている
という自負を高く持ち、大
きな目標を掲げることで、
自分がどこまでも成長して
いける業界だと思っていま
す。社会に向けて、環境に
向けて、限りなく大きな責
任がある業界ならではの、
これは強みだと感じていま
す。そうはいっても、私はもともと選んでこの業界に入っ
たわけではなかったのですけれど。
  男性中心の業界に思われがちですが、女性の力で十分
やっていける業界だと思っています。群馬の〝かかあ天
下〟じゃありませんが。（笑）
  また、重機の運転も、やってみると案外楽しいもので
すよ。働いている人たちの気持ちがすっきりとして気持
ちがいいのも、嬉しく感じています。
  ――入社のきっかけと仕事のポイントは。
  1989 年１月から、当時所属していた会社が処理業を開
業いたしました。その頃より施設の管理・運営全般を担
当しており、2005 年に独立をきっかけとして施設を譲
り受け、エコ・プロセスとして開業いたしました。
  お仕事は、施設全体の管理と金銭面の管理を行ってお
りますが、時には作業服に身を包み、重機を操縦したり
もします。仕事のポイントは、何を置いても適正管理で
す！　車両や施設の操業から廃材の受入品の管理、受入
量の管理、製品の在庫管理、全て細心の注意で行ってお
ります。
  ――趣味・休日の過ごし方は。
  最近始めたゴルフを楽しんでいます。余り上手くはな
いのですが、友達に追い付け追い越せと日々練習を積ん
でいます。ですので、休日はお掃除・洗濯の合間を見て
ゴルフ場に出かけ、そうでなければお昼寝をして過ごし
ています。

上州名物〝かかあ天下〟は優しくつよく、しなやかに
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齋藤 孝子さん
株式会社エスティビー　取締役会長

　1964 年４月、父と一緒に建設の仕事からはじ
めました。現在は経営に携わっているので、あ
いさつ周りが多いですが、むかしは現場の雑務
から何から全てやっていました。確かに「３Ｋ」
という言葉が表していることもあるとは思いま
すが、現場を経験した一人として「それでも楽
しい」というのがこの業界の最大の魅力だと思
います。趣味は湯治です。 

今井 君子さん
荒木土木株式会社　取締役会長

公益社団法人群馬県環境資源保全協会　女性部会

宮本 正子さん
株式会社エコ・プロセス

代表取締役　兼　女性部会長

　1998 年１月 22 日、創業者として代表取締役
に就きました。２年前に手塩にかけた会社を２
代目社長に譲り、現在は会社を陰から見守り、
あくまで「黒子」として相談等に応じています。
この仕事の素晴らしさは、様々なジャンルのお
客様に教えてもらいながら仕事をすることで、
どんどん見も知らない世界が開けていくことで
す。DVD 鑑賞と読書、おしゃべりが趣味です。
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中村 絹子さん
有限会社中村組　取締役

川端 恒子さん
株式会社川端建工　取締役

小渕 晴子さん
北関東プラスチック有限会社　専務取締役

金田 洋子さん
株式会社エイ・シー・シー群馬　代表取締役専務／企画

李澤 千津子さん
株式会社ユーキ建設　代表取締役

金田 幸子さん
株式会社エイ・シー・シー群馬　常務取締役

　1987 年４月、主人が建物解体業を始めたこと
をきっかけに、事務として入社いたしました。
４年前息子が代表となってからは、経理関係の
確認を行っております。ここ数年の暑さが異常
なので、現場の方々に対する健康面での気遣い
を欠かさないように心がけています。女性部会
の仲間たちと交流することが何より楽しく、嬉
しい毎日です。

　1970 年 10 月、当時建材会社を営む主人と結
婚し、以来 45 年、会社と主人と共に歩んでい
ます。土木・解体・処理業を中心に、環境に気
を配り、会社内外の対応を行っており、数年前
から美化担当として会社のあちこちに花を植え
ております。何でもプラスにとらえ、元気に働
いていけば、楽しい業界だと思います。社交ダ
ンスが趣味です。

　2000 年、主人の会社のお手伝いという軽い気
持ちで入社したのがきっかけでした。以降、徐々
に責任を感じるようになり、今では常にお客様
のことを第一に考え、行動するよう心がけてい
ます。この仕事を通じて、少しでも地球環境問
題解決のお手伝いができることが、何より素晴
らしいことだと感じています。休日はショッピ
ングを！

　1992 年８月 27 日会社を設立いたしました。
感染性廃棄物の分別・処理を中心として、責任
の重い仕事だと痛感し、同時に大変奥深い、や
りがいのある仕事だと思いました。この業界で
は、いつも心を持って対応し、質の高い仕事を
女性たちと共に目指していきたいです。132 種
類のハーブを育てる庭仕事が趣味です。西洋美
術も好きです。

　1986 年６月、主人が自立して会社起業し、後
に引き継ぎました。従業員の安全と請負工事の
品質向上をモットーに建設業の経営に携わって
おります。様々な業界につながりを持ち、交流
できるところが魅力であると思っております。
女性のみなさんと、男社会に負けじと社会活動
をしていきたいです。旅行や読書、庭の手入れ
が趣味です。

　2001 年９月 21 日、母の仕事を手伝うことが
きっかけで入社いたしました。事務を主にして
おりますが、同じ間違いを２度しない、お客様
の気持ちになって考える、と心がけて仕事に励
んでいます。女性が少ない世界だから、女性ら
しさが生かせる仕事です。もっと女性たちに業
界の魅力を知ってほしい。読書とスポーツ観戦
が趣味です。


